



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Montauban, le 9 février 2024

Communiqué de presse

Le site Forestié accueille ses premiers occupants

Depuis le 29 janvier 2024, les services de la délégation départementale de l'ARS Occitanie se sont installés dans le nouveau site administratif Forestié.

En tout, ce sont 23 agents qui ont pris possession de leurs nouveaux locaux, occupant ainsi un espace de 368 m².

Les services de l'ARS seront prochainement rejoints par ceux de la Direction départementale des Finances publiques (DDFIP) et de la Direction des services départementaux de l'Éducation nationale (DSDEN).

Le projet Forestié, d'un montant global de 18,1 millions € (dont 15,3 m € financés au titre du Plan de Relance), prévoit le regroupement de trois services de l'État (DSDEN, DD-ARS, DDFIP) sur un site unique anciennement occupé par l'hôtel des impôts désaffecté en 2015. Le nouvel ouvrage fait l'objet d'un Marché Public Global de Performance (MPGP) qui répond à des objectifs de densification du bâti public et de hautes performances environnementales. Le bâtiment d'une surface utile brute de 4 459 m² recevra 230 postes de travail. Ce projet a été labellisé par la Conférence Nationale de l'Immobilier Public (CNIP) du 2 juin 2020.

Bon à savoir :

Depuis le 29 janvier 2024, les services de la délégation ARS ont changé d'adresse :

436 rue Edouard Forestié, 82000 Montauban.

Les coordonnées téléphoniques et mail restent inchangées.